

Municipio de Puerto Montt implementa programa de **Salud Mental a distancia**

Reducir las listas de espera, descongestionar los Cesfam e implementar una cobertura a distancia eficaz, son los objetivos fundamentales de la atención psicológica Salud Conecta de la Municipalidad de Puerto Montt, que proyecta brindar 3 mil atenciones.



La directora clínica del Departamento de Salud Municipal (Desam), Giovanna Bellocchio, destacó que la principal característica de este plan es que lleva la atención al lugar donde estén los usuarios y, con ello, evita que deban desplazarse hasta un centro asistencial.

“Son atenciones en tiempo real en el lugar donde el paciente lo decida. No necesariamente va a

tener que acudir a un Cesfam, sino que puede estar en la comodidad de su casa siendo atendido”, expresó.

La Dra. Bellocchio destacó que, ayudada también por el refuerzo de las telecomunicaciones con la red 5G en Puerto Montt, la estrategia busca aportar frente a una realidad en que **“los problemas de salud mental en nuestro país han ido aumentando, y tenemos una lista de espera no menor que debemos resolver”**.

BUENA RECEPCION

Acerca de mecanismo para aplicar la cobertura, y que recibió de parte del Concejo Municipal una inyección de recursos de 6 millones de pesos, la directora clínica especificó que será definida por el médico del Cesfam que, entre otros aspectos, especificará los casos que requieren más atención. Las horas, agregó, se solicitan al número 800 650 100 de Salud Conecta.

“Van a ser seleccionados por el médico del Cesfam, que va a determinar los casos que realmente pueden acudir a este tipo de atención, que ha sido muy bien recibida por los pacientes”, expresó.

El Desam informó que planea adquirir alrededor de 3.000 atenciones psicológicas. La evaluación en ámbitos como satisfacción y eficacia, definirá la futura extensión del programa.